

Acuerdan en Tabasco retirar costales

Carlos Mari
CORRESPONSAL

VILLAHERMOSA.- La **Comisión Nacional del Agua** acordó ayer junto con las autoridades estatales y municipales el retiro 30 kilómetros de un total de 62 kilómetros de barreras de costales rellenos de arena, que fueron utilizados para proteger a la población en las inundaciones del 2007 y 2008.

En conferencia de prensa conjunta, Héctor López Peralta, titular de la Secretaría de Asentamientos y Obras Públicas del estado, expuso que con esta medida se prevé iniciar en breve la construcción de una nueva estructura en los márgenes del río

Grijalva, que será de concreto y mayor altura.

De esta forma, agregó, serán rehabilitados varios tramos de malecón que están averiados, principalmente de lado de la colonia Las Gaviotas, que fue una de las más afectadas por la creciente.

López Peralta sostuvo que los malecones de ambos lados del río quedarán remodelados, al grado que se espera que sean un atractivo visual.

Los bordos de costales, fueron instrumentados por la **Conagua** y el Gobierno del estado desde finales de octubre del 2007, para enfrentar las intensas lluvias que ocasionaron la creciente del Grijalva.

A final de cuentas, el agua reba-

só esa estructura e inundó a la ciudad por varios frentes y más de 350 mil de tabasqueños de la capital resultaron damnificados.

En septiembre del 2008, las lluvias nuevamente provocaron que el Grijalva amenazara nuevamente con desbordarse y ante ello, la **Conagua** y el Gobierno estatal reforzaron las barreras de costalería, hasta tres metros en algunos tramos.

Ayer, Peralta reconoció que el retiro de la costalería fue en respuesta al reclamo de la población y, por ello, también se agilizaron obras de protección del Programa Hídrico Integral de Tabasco (PHIT), que fue diseñado entre los gobierno federal y estatal, desde hace nueve meses.

